

# BAJO RESERVA

## ¿"Aló, Presidente" en Canal Once?

:::: Nos cuentan que ahora que han acudido al INE para denunciar el proselitismo del presidente **Andrés Manuel López Obrador** en sus mañaneras, dirigentes de la oposición revisan las leyes para añadir el caso de los medios de comunicación que forman parte del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, por la fu-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

ribunda propaganda que difunden, en línea con los temas que el Presidente destaca en sus conferencias. En los últimos días, esos medios públicos, destacadamente el Canal Once, han presentado piezas en video dedicadas a denostar a ciudadanos que han sido críticos del mandatario y a llenar de calificativos a los ministros de la Suprema Cor-

te que invalidaron la primera parte del plan B electoral de la Presidencia. Nos hacen ver que la programación cada vez se parece más a las emisiones del programa "Aló, Presidente" del presidente venezolano **Hugo Chávez** y a la cobertura en medios públicos de la era de **Nicolás Maduro**. ¿Será que el presidente del SPR, **Jenaro Villamil**, rendirá cuentas ante la autoridad electoral por el uso falso de los medios a su cargo?

## MC coquetea con exdirigente nacional del PAN

:::: Mientras los integrantes de Va por México intentan atraer al Partido Verde y a Movimiento Ciudadano para enfrentar a Morena en 2024, nos cuentan que el partido naranja está tratando de convencer al senador panista **Damián Zepeda** para que se incorpore a sus filas. Nos dicen que al político sonorense le están endulzando el oído para que deje su militancia blanquiazul, pero nos hacen notar que don Damián, exlíder nacional del PAN, quiere competir por la candidatura a la Presidencia de la República y no parece que los emecistas lo tengan en mente para tanto. Ya veremos si se suma a la lista de exdirigentes nacionales de Acción Nacional que buscan otros horizontes, como lo han hecho **Germán Martínez**, **Manuel Espino** y **Felipe Calderón**. O como Gustavo Madero, quien sin renunciar a su militancia, se adhirió en el Senado al Grupo Plural.

## ¿Niuyor? Armenta hace campaña internacional

:::: Quien está imparable aprovechando los últimos reflectores con recursos públicos para promocionarse como aspirante a la candidatura de Morena al gobierno de Puebla, nos cuentan, es el senador **Alejandro Armenta**. En la búsqueda del voto de los poblanos que viven en EU y con familia en suelo poblano, don Alejandro estuvo el 5 de mayo en Nueva York, en un acto masivo organizado por **Félix Sánchez**, conocido como "El Rey de la Tortilla", a quien le entregó un reconocimiento a nombre de la Cámara Alta. Nos cuentan que no le preguntó a nadie en el Senado para andar dando premios. Así las an- sias entre los que quieren fiesta en el 2024.

## Morena y PVEM, el pleito que viene en Chiapas

:::: Nos cuentan que en Chiapas se avecina una disputa interna por la candidatura al gobierno estatal, ya que tanto Morena como el PVEM cuentan cada uno con dos personajes con posibilidades. Por el partido guinda, el director del IMSS, **Zoé Robledo Aburto**, y el senador **Eduardo Ramírez Aguilar**. Por los verdes, y según ellos mejor posicionados, **Jorge Luis Llaven Abarca** y **Luis Armando Melgar Bravo**, ambos ecológistas. Será una decisión difícil, nos dicen, para evitar una ruptura en la alianza lopezobradorista en ese estado. Ya se verá si es competencia real o movimiento de fichas para negociar.

